10 周年企画セミナー報告 report

みなさまありがとう!やってよかったです!



10月19日、20日の一泊研修は秋晴のもと花王エコラボミュージアム、有田研修所で参加者のご好評を得て終了することが出来ました。

参加されたみなさん、参加を認めてくださった上司 の方、ありがとうございます。

また、ご協力いただきました、花王エコラボミュージアム、有田研修所のスタッフの皆様、手厚いおもてなしに一同感激しました。ありがとうございます。

参加者からは、また、このような機会を持ってほしいとの声もいただきました。次回実施には、さらに盛り上がってまいりましょう!!!。

*参加者からの生の声は下記

花王エコラボミュージアム見学

1 日目の花王エコラボミュージアム。びっくりました。ここまで、環境に配慮というのか、ことん突き詰めていくという姿勢と、その達力には、頭が下がります。

石に花王さん!と一同納得でした。

百聞は一見にしかず、ぜひ機会をつくって見 されることをおすすめします。

社会全体の活動にしたいものです。



しと成流

学

花王有田研修所での懇談!

ミュージアムの見学を終えて花王様のマイクロバスで一路湯浅へ。途中マリーナシティの中を通過、すばらしい夕景色のなか研修所に到着。



一服して、夕やみ迫る紀伊水道をはるかに眺望しな がら食堂で夕食。おししい料理に舌鼓。

それから、座談室に移っての懇談。参加者の一人もかけることなく、制限時間のぎりぎりまで、熱心な話し合いで、大いに盛り上がったことでした。明日の研修が待ち遠しい!

≪下の写真は花王有田研修所正面風景≫



難渋案件対応時の基本と心構えの参加型研修、大好評!

2日目は、昨夜の騒ぎが嘘のように、みんなすっきりした顔で集合。

朝倉講師によるセミナーがスタート。

難問に額を寄せて相談する受講生。

朝倉講師の独特の語り口調と事例を交えての解説は、時間のたつのもわすれるほどでした。

最後は参加したセミナー担当世話人3名も加わり。 4質問会。

充実した2日を終えました。







10 周年特別企画の参加者からの声

参加者の感想の一部をご紹介します。 大変良かった、参考になったとの声ばかりでした。 主催者として、大変感謝しています。

■花王エコラボミュージアムの見学と実演



- ・実際に見学して期待以上でした。
- ・製品作りから消費まで一連の流れで環境問題と 取り組んでおられることがよくわかり 勉強になった。
 - ・社内の連携が素晴らしい。
- ・もう少し時間をかけてじっくり見学したかった。
 - エコ=コストダウンと考えてもよいと思った。楽しく見学できた。
- ・人気パビリオンに来た感覚。最先端の考え方、技術、設備を使ったプレゼンは 大変わかりやすく参考になった。
- ・詰め替え容器の高さを変更してトラック台数の減少によるエコなど、企業努力を 感じた。
 - 販売の花王ではなく、生産、研究の花王を見られ刺激的だった。会社の社会へのスタンスがわかり、感銘を受けた。

■「難渋案件対応時の基本と心構え」講座



- ・難渋案件を抱えている身として、心構えを教わった。
 - いろいろなことを再確認できた。
 - ・文書化して書くことで理解がより深まった。
- ・会社に持ち帰って、ルールを決める基準にできる 内容だった。
- いまさらとわかっていたつもりが、再確認でき明日から生かせそう。



- ・グループ分けしての問題解決方式で、率直な意見交換が でき理解度が高められた。
- ケースバイケースもあるが、今日勉強会の内容をいかす。普段の何気ない対応を整理できた。

・会社是全体の共通認識レベルを高める材料となる。



